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ATA DA OÉCtme QWNTA gS1 nrUtttÃO ORDINARLA REFERENTE AO SEGUTVDO (2)
PERIODO LEGISLATIVO ANUAL DE zAX.
Aas nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três (09.11.2023), pelas
dezenove horas e trinta minutos (19h30min), com término às vinte e uma horas e trinta minutos
(21h30mÍn), na Escola Municipal Sâo Vicente, situada a Av. Getulio Vargas, centro, nesta
Cidade de Saloá, Esfado de Pernambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do tivro de registro
de presença dos Vereadores (asJ presenfes na Sessão; Maria Adiana Florcntino Maciel Alves,
Jovacilda José da Sílva, Reinaldo Bana Nova de Melo, Lucineide de Oliveira Soareg Humberto
Guimarães de Araúja, José Francisco Curvelo Síva, Jucélío Pereira dos SanÍos, José Paula de
Mela Silva, José Ailton Carlos, e justificou a ausôncia do vereador Gilvan de Freitas Lucena, que
passou por uma cirurgÍa na clavícula, e está de atestado médico, e da Vereadora Vilma Lucia
Ferreira de Barros, que precisou fazer uma viagem. Havendo quorum suficiente de Vereadores,
a Senhara Presidenta, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, declara aberta, a presente
Reunião Ordinaria SOB A PRATEçÃO DE DEllS, secretariada pelo Vereador Reinaído Barra
Nova de Melo 10 Secretário, e pelo Vereador Jovacildo José da Silva - 20 Secretário. Em
seguida, convidou o vereador José Francisco Curvelo Sílva, para fazer a leitura de um trecho da
Bíblia Sagrada, que foi assrsfída por todos os presentes em pé. Prosseguíndo, a Presidenta, fez
a Leitura da ata da reunião anterior, feíta à leitura da referida ata, foí declarada em votação,
sendo, a mesma, aprovada por unanimidade dos senhores (as) Vereadores (as) presentes. Em
seguida, foi feita a leitura da Pauta do Pequeno Expediente, que constou do seguinte:
REQUERIMENTO N.o06A/2023, de autoria da Sra. Presidenta, Maria Adriana Florentino Maciel
Alves, que seja enviado um apelo Exmo. Sr. Rivaldo Alves de Souza Júnior, Prefeito do
Município, que através, da Secretaria Campetente, sejam tomadas providências para solucionar
o problema, e realizar as apreensões de animais so/Íos (cavalos, jumentos, gados, etc.) nas ruas
e estradas municipais, e na PE-203, deste Município de SaÍaá-PE; REQIIERIMENTA N.o
061/2023, de autoria da Sra. Presidenta, Maria Adriana Florentina Maciel Álves, que seja
enviado um apelo ao Exmo. Sr. Prefeito Rivaldo Alves de Souza Júnior, para que, através da
Secretaria competente, seja realizando o seruiço de capinagem, ou poda do mato na Pe-203,
nas proximidades do Povaado São Serafim, desfe município de Saloá/PE; REQUERIMENTO N.o
06A2023, que Reitera o pedido formulado n. A$/2021, datado do dia 01/07/2021 de autoria da
Vereadora Lucineide de Oliveira Soares, solicitando aa Exmo. Sr. Rívaldo Alves de Souza
Júnior, Prefeito do Município, e a Secretaría de lnfraestrutura e Servços Públicos, seja realizada
a reforma da Praça local do Povoado Seninha da Prata, zona ntral, desfe Município de Saloa-
PE; REQUERIMENTO No 0ffil2A8 de autoria da Vereadora Lucineide de Oliveira Soares,
solicitando ao Exma. Sr. Rivaldo Á/ves de Souza Junior, Prefeito do Munícípio, e a Secretaria de
lnfraestrutura e Seruíços Públicos, que seja feito o asfaltamenfo nas ruas da Povoado Seninha
da Prata, desÍe Município de Saloá-PE. A Presidenta fez a leitura dos seus requerimentos em
pauta. Em seguida, a Presidenta, fez justificativa oral, em relação aos seus requerímentos de n.
060i2423 e 0il/2A23, onde faz apelo ao Gestor Municipal, pois, Íodos os vereadores
acompanharam nas redes socl'aís as críticas da popuÍação, sobre esse assunta de animais
solfos nas esÍradas, que devído um grave acidente levou um jovem a óbito, que era conhecido
por todos, inclusive, natural do Sítio Catimbau, tendo sído a causa do acidente a colisão entre a
mota e o animal (cavalo), e ficamos fnsfes com a mofte precoce do jovem, lgor Ctemente. E
frequente encontrar, diariamente, na cidade, praças, ruas, estradas e na Pe, animais so/fos, gue
está um absurdo, mas, aspessoas não deixam de criticaro prefeito e os yereadores, ande na
verdade, os responsáveÍs por esses animaÍs so/Íos, são os proprietários dos r?es/nos. Pediu que
o Gestor, tome as providências, juntamente, com a secretaria competenfe e possa m resolver a
situação, ou seja recolher esses animais, e penalizar os responsáyers, para que não venha
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ocoffer outros acidentes. O outro Requerimento, solicita a podagem do mato, inclusive, nesse
mesmo trecho que ocoffeu o acidente, hoje, quando vinha da cidade de Garanhuns, vÍu que a
equípe da prefeitura já estava iniciando a podação do referido trecho da curua, que é bem
estreita, e desde já, agradece ao Gesúor Municipal, que íniciou essa podagem, inclusive, pede
para que seja feita a podagem periodicamente. A presidenta, atendendo ao pedido da Vereadora
Lucineide, que pediu para fazer a leitura dos seus RequerimenÍos n.06?J2023 e n.063/2A23,
facultou a palavra a mesma, que apos, fazer a leitura dos seus Requeimentas, disse; que a
praça está cam os bancos caídos, e as pessoas, ffioradores da comunidade, vem reclamando
bastante e pedíu que a Gesfo4 atenda esse pedído que, já esÍá sendo reíterado. Em seguída, a
presidenta, apresentou os requerimentos em votação, na seguinte sequência: Requerimento n.o
060/2423, de autoia da Sra. PresÍdenta, Maria Adriana Flarentina Maciel Alves, aprovado, por
unanimidade dos vereadores (as) presenúes. Requerimento n.o 0il/2A23, de autoria da Sra.
Presidenta, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, aprovado, por unanimidade dos vereadores
(as) presenfes. Requerimento n.o 06?J2023, de autoia da Sra. Vereadara Lucineide de Oliveira
Soares, aprovado, por unanimidade dos vereadores (as) presentes Requerimento n.o 063/2023,
de autoria da Sra. Vereadora Lucineide de Oliveira Soareg aprovado, por unanimÍdade dos
vereadores (as/ presenfes. A Presidenta, facultou a palavra aos vereadores (as), para que caso
queiram fazer uso da palavra no pequeno expedíente. Foi facultada a palavra a Vereadora
Lucineide, clue parabenízou a presidenta pelo requerimento, e relatou que, seu primo já sofreu
um acídente, devido a animais solfos na estrada, sofreu uma fratura extema e teve que fazer
cirurgia, e outro dia, andando de moto junto com seu irmão, passou por um susfo grande na
estrada, quando um cavalo aÍravessou no caminho, mas, graças a Deus, conseguiram frear na
hara. A presidenta no uso de sua fala, dl'sse; mesmo que a vereadora, não tendo se machucado,
teve um grande susÍo e foi um livramento, e fez um apelo ao gestor, para que o mesmo, tome as
medidas severas, nesse sentido, parque há relatos em todo o município, e preciso o GesÍo4 se
mobilizar, iuntamente, com a secretaria competente, para tomar as providências. Em seguída, foi
facultada a palavra ao vereadar Jovacildo, dr.sse: com relação a fala da vereadora Lucineide,
sobre o oconido com o seu primo, ficou muito tiste, e também, já passou por esse susÍo, tem"
muitos animais so/fos nas ruas do munÍcíp,o, os cacharros esÍâo fazendo a festa na cidade, a
tem a guesÍâo do mato no Sítio Barbosa, que está fechando, e nós, vereadores, muitas vezes
soínos culpados pelas corsas que vem oconendo no municípia, mas, não depende da gente. A
família perdeu esse jovem no acidente, já era pra ter vrsÍo essa questão, já foi feito apelo aqui,
com relação a esse assunto de animars so/Íos nas esfradas, e as providências tem que ser
tomadas. SaÔemos das dificuldades que está ocorrendo no município, solicitamos as secretarias
competenfes, mas, não somos atendidos. Em seguida, foi facultada a palavra ao vereador José
Francisco, que saudou a todos e disse; que não se fala em outra corsa nas redes sociaig as
pessoas postando vídeos, e essa semana precisou ir até a agência do Banco do Brasí|,
localizado no centro da cidade, e ao chegar na agência ficou impossibilitado de entrar, po,s, a
paúa da referida agéncia estava completa de fezes de animais (cavalo), e não tinha nem como
entrar, é um absurda, e cabe ao Poder Público, zelar pela cidade, cuidando da limpeza pública,
animais solfos que vem causando acidentes, pessoas perdendo a vida por conta drsso, e outros
problemas no município. Os proprietários dos animais, tem que serem responsabilizados e o
Poder Publico, tomar as providências, procurando os donos desses animais, se mobÍtizar para
evitar acidentes, a secretaria e os responsáveis por essa área, precisam fazer alguma cor.sa.
Parabenizou a presidenta, pelo requerimento e espera gue as providências sejam tomadas, para
não passarmos, maís, por essa sítuação. Em seguida, fai facultada a palavra ao vereador
Jovacildo, que, parabenizou a vereadora Lucineide, pelo Requerímento, esfeye passando pelo
Povoado, essa semana e se deparou com um buraca, onde seu caffo ficou enganchado,
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realmente, a situação está um caso séno, princÍpalmente, o esfado dos bancos da referida
praça, que a população veja que esÍamos fazendo esse apelo, mas, quem executa é o Poder
Executivo, foi um pedida, bem colocado e esfá precisando com urgência. Em seguida, foi
facultada a palavra ao vereador José Francisco, disse que, a Seninha da Prata, é um Distrito do
Município, que na realidade é um caftão postal de Saloá, é uma tena de artista, artesanato e de
cultura religiosa, e o Gesfor, deveria ter um olhar com maÍs carinho para com o povoado da
Serrinha da Prata, mas, o que ver hoje, é um total abandono da praça. O requerimento foi feito
no ano de 2021, quando já estava se deteriorando e agora esta pior, espera que a vereadora,
seia contemplada coín esse pedído, parque a população da citada camunidade, merece, e
espera que o Poder Executivo, faça essa obra que é tão importante. Passou a fazer uso da
palavra o vereador Jovacildo, drsse que, a comunidade do Sítio Barbosa ê Lagoa Nova, esÍão
sofrendo com a falta de água, faz mais de um mês que esÍão sem água, é um caso sénb, e
pediu para que os vereadores, se juntassem pra ajudar essas pessoas, pais, a situação é
sofrida, segundo relatos dos maradores, o govemo municipal, vaifazer poços artesianos, mas, já
eram prater sido feifos. Em seguida, foifacultada a palavra aovereadorJosé Ailton, saudou a
Íodos e disse; que esteve no itltimo domingo no Sítío Barbosa, e ouviu relatos de váríos
populares que o prefeito tinha prometído fazer um poço aftesiano, além, da prome.ssa de
emprego para uma pessoa fícar responsável pela distribuiçãg da água e até agora não houve a
execução da promessa. Á gente ver a falta de compramÍsso do governo, corn esse povo, que
tanto sofre e de quatro em quatro anos, são enganados, corn esse tipa de coÍsa. Contínuando
sua fala, esclarece ainda, que foi cavado um poço para levar água pra o Distrito de latecá, e a
gente viu que demorou muito tempo, para que essa água fosse encanada, e ainda, uma água de
péssima qualidade chegando nas resrdéncias dos moradares. Deixou o sêu repúdio ao Governo
Municipal, díante, da situação de sofrimento dessas pessoas. Foi facultada a palavra ao
vereadar José Paulo, que saudou a todos e drsse.' que é um problema grave, o sofrimento
dessas pessoas, e não adianta mutirão de cano pipa, seria impoftante a município, fazer a
exemplo da cidade de Paranatama, e calocar um carra pipa em cada setor, porque a prefeitura,
pode arcar corn essa despesa e sena uma grande ajuda para a população, que esÍá precísando
de água, pois, fazer poço artesiano, como foram feítas, em alguns seúoreg a água é salgada e
as pessoas nâo peçlam da água. Dtsse ainda, que vem fazendo esse seruço de abastecimento
de água, com o seu caffo pipa, mas, não está dando conta. Assim sendo, passou-se para a
Ordem do Dia, que constou do seguinte: primeira votação do PROJETO DE LEI
N.A1U2023, do Poder Executivo Municipal. Ementa: Altera a Lei no 602J2A21 que institui o Plano
Plurianual de Govemo do Município de Saloét, para o período de 2022 a 2025 e dá outras
providências; Pareceres das ComÍssões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação
Final de Les, e Gomissáo de Finangas e Orçamento, acerca do PROJETO DE LEt
N.012/2023, do Poder Executívo Municipal. Ementa: Altera a Leí no 602/2021 que instituío Plano
Plurianual de Governo do Município de Saloá, para a período de 2022 a 2025 e dá outras
providências; primeira votação do PROJETO DE LEI N,A13/2023, do Poder Executivo
Municipal. Ementa: .Orça a Receita e fixa a Despesa do Município de Saloá, para o exercício
financeiro de 2024, e dá outras providêncÍas; Pareceres das ComÍssões de Constituição,
Legislação, Justiça e Redação Final de Leis, e Comíssão de Finanças e Orçamenta, acerea
do PROJETO DE LEI N.U3n023, do Poder Executivo Municipal. Ementa: "Orça a Receita e fixa
a Despesa do Município de Saloá, para o exercício financeira de 2024, e dá outras
providênctas"" PROJETO DE LEI N,01iU2023, do Poder Executivo Municipal. Émenta: "Altera
diqposções da Lei Municipal No 571/2019, que críou o Conseltto Municipal Dos Direítos da
Pessoa ldosa de Saloá, e dá outras providêncras. A presidenta apresentou o Projeto de Lei n.
014/2023, e no uso da sua fala, disse: que está com cópia da lei anterior, e o referido projeto, só
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altera dois artigos, e baixou a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação Finat de
Leis, para a Proieta de Leí no 014/2023 do Pader Executivo Munícipal, pedindo que, os
responsáveis pela refeida Comissão, emitam seus Pareceres, acerca do referido Ptojeto de Lei
n. 014/2023. Em seguida a Presidenta, fez a leitura dos Pareceres das Comrssões dos Projetos
de lei n.A|A2023, e n. 013/20223, do Poder Executivo Municipal. Na sequência, a presidenta,
apresentou em votação os referidos proiefos de Lei, na seguinte sequência: PRO,IETO DE LEI
N.A|A2023, do Poder Executívo Municípal, aprovado, em primeira votação, por unanimidade
dos vereadores (as), presenfes. PROJETO DE LEI N,013/2023, do Poder Executivo Municipal,
aprovado, em primeira votação, por unanímídade dos yereadores (asJ, prese ntes. Em seguída, a
Presidenta, facultou a palavra aos vereadores (as), para que caso queiram fazer uso da palavra
na Pauta da Ordem do Dia. Nenhum dos Vereadores (as) se pronunciou. Dando continuidade
aos trabalhos, foi aberto o Grande Expediente. A Presidenta, façultou a palavra aos
vereadores (as,), para que caso queiram fazer uso da palavra na Grande Expediente- Pediu o
uso da palavra o vereador José Francisco, que foi concedido peta presidenta, na sua fala dr'sse
que, em relaçâo a limpeza das vias da nossa Pe, o mato está invadindo, fez um apelo ao gestor,
para que o mesmo, faça também, a limpeza, nas esÍrada s do munícípio, pois, existe setores que,
ao passar de cano, eles, são ananhados, devido ao mato que invadiu a estrada. E obrÍgação do
município zelar peías esÍradag para que a população transite por elas com tranquitidade. E
preciso ter uma equipe, para fazer esse seruiço deixando as esfrada s limpas, até porque tem
pe§soas que andam em alta velocidade e tem esfradas que tem curuas, o mato estiá cobrÍndo a
visibilidade, que em algumas localidades, já acaíreram vários acidentes. E precíso o município,
se mobilizar e fazer essa Ímpeza em diversos sefores que o mato está encobrindo. A respeito
da questão do abastecimento de água, dr'sse que, todos saôem que o vercadar Paulo, vem
trabalhando 24 (vinte e quatro) horas por dia, para dá assrsfêncra às pessoa s que precisam de
água. O munícípio de Paranatama, tem mais de quinze carros pipas, para abastecer o município,
e Saloá não tem nenhum caÍTo pipa, para abastecer o povo, os que tem são particulares. Foí
visto hoie, na sessâo, relatos das vereadores que conhecem a região, a reciamação da fatta de
água, e o Poder Executivo, não faz nada, e não adianta encanação se não tem água, quando
chega um momenfo desse é importante que, o municípía, coloque carros pipas para abastecer
as regiões, que estãa precisanda. E pediu que, o prefeito, fiyesse dó de seu povo, e coíocasse,
ao menos, dois canos prpas para abastecer a poputaçãal E preciso retribuir com trabalho, o voto
que recebernos do povo. Deixou esse apelo ao Prefeito, pedipdo que, o mesmo, se mabilize,
para dá assisfência a seu povo, pois, água é vida, sem água não se vive. Pediu o uso da palavra
o vereador José Ailton, que foi concedida pela presidenta, na sua fala disse que, ontem, através
de um vídeo, convidou a população para participar da sessão, pra acampanhar o trabatho de
cada vereador, e o que se passa na câmara, mas, o povo fica receo,sos de vim partÍcipar da
reunião, porque na gestão passada, teve momento de proibir a poputação de entrar na câmara,
muitas pessoas, aÍnda, relatam esse constrangimento. Hoje a gente tem vista o quanto está
difícil em Saloiá, principalmente, na questão de água, anda muito pelo município e as pessoas
pedem que, ele, consíga poços artesianos, há um ana atrás, conseguiram alguns, e tem 16
(dezesse§ a 17 (dezessefe) poços arÍesranos cavados, mas, não e fácít. Drsse, ainda na sua
fala, que tem um poço artesiano que foi perfurado na Baino da Cohab, com intenção de colocar
água no Sítio Manoel Feneira, e até hoje, a gente espera essa água , só chega a§ua na véspera
da eleição. Continuando sua fala, falou soôre a falta de campromLsso do govema, com as
estudantes da zona rural, e relatou que essa semana vinha do Sítio Jacinto, e encontrou dois
alunos, e quem canhece o Sífio Jacinto, saôe que tem um eruzamento na estrada, e o motorista
do Ônibus deixau os alunos nesse trecho, para subirem a pé, até o SíÍio Santa Tereza, no
horárío de cinco e meia (5:30) as dezoito (18:00) horas, e várías críanças são pequenas, vale
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lembrar, que é tanto dinheiro investido no transpofte escolar, e alegaram que os ônibus deixam
essas crianças no meío da estrada, para não rodar tanto até chegar à casa dos alunos, e haje
também, reçebeu uma ligação de um pai de um aluno do Sítio Jacinto, o aluna tem uma certa
deficÍência e o ônibus, também, não vai deixar esse a/uno em sua resrdéncia, que tem andar
mais de um quilômetro pra chegar em sua casa. A compromrsso do Pader Executivo, é pouca,
mas, o dinheíro é sobrando. Disse ainda, com relação ao hospital, mais uma vez, foÍ cobrado pra
ver a questão do fono, que está faltanda no hospitaÍ, e nesse tempo quente, o colchão, esquenta
muito, quem ja ficou em hospítal, sabe, mag drsseram que a saúde estava em boas mãos,
porém, essa semana cluando a enfermeira pracurau um farra, pra forra a cama, já tinha uma
cama de lado sem forro e no hospital, só tinha fono, pra forrar um berço, mas, aquifoi dito que,
tinha fono sobrando. Por fim, falou sobre seu Projeto de Decreto, que náo foi apresentado,
porque a comissão achou por bem não votar. Não é contra a nenhum vereador, a nenhum
requerimento e a nenhum projeto, que venha beneficiar à população, mas, foi pego de surpresa,
porque era um Título de Cidadão, para uÍna pessoa, qL,e gera emprego em nosso município. O
nosso Estado, deu um título de cidadào a um jogador de futebol, natural do Estado de São
Paulo, que não gerou empregos para ninguém, e fodos os Deputados, foram favoráveis. Esse
Título de Cidadão, era pra um comerciante natural de Bom Conselho, mas, sua família é daqui,
fez parte da fundação de Saloá, e é bastante conhecida, e a Comr'ssão de Constituição, achou
por bem de nãa votar, entende e respeita a decisão, mas, nãa poderia deixar de explanar a sua
indígnação com os membros da Comissâo, porque se fosse, eles, não faria isso, e dlsse que é
falta de conhecimento, deveríamos assrsflr as sessôes de outras câmaras da região, porque um
membro da comissão, falou gue se fosse o comerciante Cosme, poderia colocar para ele, então,
é visto a falta de conhecimento, porque um títula de cidadão, só se dá para uma pessoa, que é
natural de outra cidade, e venho morar eín nosso município, que prestou algum seruiço, é uma
homenagem para uma pessoa, que gerou empregos e merece receber esse título, entende a
posição, e esfá à dt'spos(ão para votar no quer for a benefício da população. A presidenta, no
uso de sua fala, esclarecendo, essa questão do P§eto de Decreto Legislativo, onde o vereador
Jose Ailton, pediu que fosse elaborado um Título de Cidadão saloaense, para o comerciante
José Henrique de Oliveira Pereira, proprietário da Constrular, que inclusive, o referido projeto
não foi apresentado, e que, o vereador, foi longe em suas palavras, em dizer que, os vereadares
Membros da Comtssão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação Final de Leis, não tinham ,

conhecimento, qLte, o motivo de não ter apresentado o referido projeto, foí que, ouviu
manifestações, não sa dos membros das ComissÕes, Ínas de alguns vereadores, que se, o
citada proieta, fosse apresentado em Plenário, não iria ter aprovação, então a presidenta, achou
por bem evitar que a vereador e o homenageado, passasse por constrangimenta, e que, o
vereador Jose Ailton, não deveria fer se dirigido aos membros da Comr.ssáq alegando, que eles,
não tínha conhecimento, pois, escíarece, ao vereadar e aos demais que, a maior honraría que o
Poder Legislatívo, concede na casa, e o título de Cidadão Honorário do Munícípio, que tattítuto é
concedido para as pessoas que não tem naturalidade no município, e que prestou relevantes
serviços à população e ao município, ê o homenageado, indicado pelo vereador José Ailton,
para receber o título do munÍcípio, desconhece a prestação de seruiço que o mesmo, prestou a
população e aa municípío, e que é de conhecimenta, dela, da presidenta, e de todos, que o
mesmo, é um comerciante, e a população compra, dá lucro, prestigiado o seu comércio, foi isso
que a comissãa, alegou, achau justo, e respeitou o posicionamento da Comissão, diante de tat
manifestação da Comrssão, convocou o Sr. Vereador José Ailton, para que o mesmo
enfendesse tal posicionamento. A presidenta facultou a palavra aos Membras da Comissão.
Usou da palavra, a vereadora Lucineide, na sua fala disse que, era contrária peto fato de não ter
conhecimento de nenhuma prestação de seruiço do crtado homenageado ao município, até pelo
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fata, também, de muitas pessoas não o conhecer. Em seguida, passou a fazer uso da palavra, o
vereador Reinaldo, dtsse que, casa fosse apresentado de Decreto Legislativo, o mesmo já se
posicionava contrário, o vereador José Ailton, tem direito de se manifestar, mas, que também,
respeite as dectsões dos membros das Comissões, e dos demais, reafirmando, ainda, o seu
voto contrário ao Decreto Legislativo, caso seyb apresentado. A presidenta, no uso de sua fala,
disse: que o vereador Reínaldo,1ã se manifestou contrário, e mesmo que, se.1'a apresentado, a
maioria da Mesa Diretora, e dos Membros da Comissão,'vota contrário, e o ptenário só decide,
caso seja, apravado pela Comissáo, e sendo reprovada, tal projeto, não vai nem a Plenário, se
dírigíndo, mais uma vez, aa vereador Jasé Ailtan, esclarece, que so quería evitar a exposÇãa, e
o constrangimento para ele, vereadar, e o homenageado. Pediu o uso da palavra o vereadar
Jovacildo, que foifacultada pela Presidenta, dÍsse que eonhece o camerciante, cada um tem sua
história, com ele, e entende o colega vereador. A presidenta, no uso de sua fala, voltou a
esclarecer ao vereador José Ailton, que estava presente quando a vereadora Lucineide, falou
que o comercianÍe Cosme Bana Nova, era merecedor de receber uma homenagem, pelo fato de
abrir oportunidades de empregos a várias pessoâs no municipio, rebatendo, assÍm, o
entendímento do vereador José Ailton, quando disse que, a pessoa indÍcada para receber o
título de cidadão emprega pessoas em seu comércío, e o entendimenta da vereadora foi que, o
seu Cosme Barra Nova, era merecedor, se fosse pelo méito de empregar pessoas nos seus
comércios. A Sra. Presidenta, deu par encenado o assunto e decidiu que o Projeto, não será
apresentado, pelos motivos, acima, ciÍados. A respeito do Requerimento dos animais soltos, fez
mais uma vez, apelo ao gestor, diante dos relatos apresentados pelos vereadores, que Íodos
tiveram passaíaÍn por momentos onde envolve animais a solta nas esÍradas, a exemplo do
relato da vereadora Lucineide, e as outras vereadores, que também, já passaram par susÍos ./
ou acidentes, devido, a animais so/Íos nas estradas, que diante de tais relatos e da situação no
momento, determina que seja entregue a Requerimento, juntamente, com um oficio, pedíndo ao
GesÍor Municipal, que indique uma pessoa, e envie o responsável, lotado na secretaria
competente, para que nas passem, quais providências esÍâo sendo tomadas, porque espera as
resposfas dos requerimentos, mas, nunca foram atendidos seus requerimenfos, e camo se Írafa
de uma situação de extrema necessidade, a sÍtuação que veÍo um rapaz a óbito, e outros
acidentes, que seja se faça presente o funcÍonário, au encaffegado indícado pelo gestor, para
acompanhar essa situação e esclarecer quais foram as medidas tomadas, em relação, a essa
reivindicação, para que na próxima sessáo, esÍe,1'a presente, e nos passem as medidas que
serão tomadas, diante, dessa situação. Pediu o uso da palavra o vereador HumberÍo, que foi
concedida pela Presidenta, na sua fala, parabenizou a presidente, pelos requerimentos, e pediu
que seja feita uma Moção de Pesar, para a famíÍia do Jovem lgor, napessoa do seu avOl e,rtindo
Clemente, Bi clemente, que teve uma passagem nessa câmara, e fai vice-prefeito, por duas
vezes, nesse município, e o mesmo está muíto tríste corn esse ocorrida. Pediu o uso da palavra
o vereador Reinaldo, que foi facultada pela presidenta, na sua fala, prestou sua solidariedade à
família enlutada do Sn Adindo Clemente, e a família da Sra. Adriana, peío falecimento de seu
filho que ocorreu na Sitio São Pedro do Cordeiro. Pediu o uso da palavra o vereador Jovacildo,
que foi concedida pela Presidenta, disse que agora a noite presenciou um acidente no caminho
do Distrita de latecá, e diante, desses relatos desta sessáo, vai reiterar o seu requerimento na
próxima sessão, o qual solicita que seja feito quebra-molas da cidade, até o distrito de latecá,
para que os motorisÍas respeitem a velocidade, e deixou um apelo ao gestor, que veja seu
requerimento, e os ponÍos necessánbs para fazer essas quebras molas. A presidenta no uso de
sua fala, se diigiu a população que vem criticando os vereadores e o Gesúo4 pelo fato dos
estarem anímais so/fog todos esÍão vendo a preocupação por parte dos vereadores, coín essa
situação, esfamos fazendo apelo ao gestor, para que junto aos danos dos animais, tome as
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medidas necessárias, poryue as pessoas nos criticam achando que podemas executar, mas,
exísÍe toda uma logística e nós femos que aguardar os pasicionamenfos a serem tomados. A
seguir a Presidenta, canfere a normalidade dos trabalhos, não havendo mais nada para
apresentar, discutir e aprovar, em NOME de DEUS, declara encerrada a presente Reunião
Ardinária, determinando o Secretáio desta Casa, para fazer os procedimentos finais. E para
constar, eu, Reinaldo Barra Nova de Melo, Primeiro Secretário, lavreí a presente ata, que depors
de lida e achada conforme vai, no final assinada por mim, pelo.s senhores vereadores e pelas
senhoras presentes, para que os seus efeitos legais, subscreyo-
me

Sa/a das Sessões da Câmara Munícipalde Salaá, em 09 de novembra de 2AX.

Maria Adriana Florentino Maciel Alves
Presidenta
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